



Al 30 de septiembre de 2022:

## **Desempeño en los negocios de Salmones y Pesca impulsan resultados de Camanchaca**

- Los ingresos de Camanchaca alcanzaron los US\$ 560 millones en los primeros 9 meses, un 20% superior a los obtenidos en el mismo periodo de 2021.
- Los resultados de EBITDA en ese periodo fueron de US\$ 109,3 millones, favorables comparados con US\$ 24,5 millones del año anterior.
- Mientras la utilidad a septiembre alcanzó los US\$ 43,2 millones, que se compara con una pérdida de US\$ 2 millones a septiembre 2021.

*Santiago, 29 de noviembre 2022.*- En línea con la tendencia a la normalización de sus resultados de su División de Salmones, Camanchaca reportó sus estados financieros al cierre de septiembre de 2022, informando ingresos trimestrales por US\$ 178 millones, un 15% superiores al mismo trimestre de 2021, y destacando un alza de 28% en la División de Pesca y 20% en Salmones. Con estos resultados, los ingresos acumulados en 9 meses llegaron a US\$ 560 millones, un 20% superior al mismo periodo de 2021.

En el caso de Salmones, el mayor precio de mercado, los mayores volúmenes vendidos y las oportunidades obtenidas en productos y mercados, mejoraron los retornos. Se sumó la recuperación de las pesquerías en la zona centro sur y los buenos resultados productivos y comerciales obtenidos en esa División, lo que permitió que el EBITDA consolidado de los primeros nueve meses de 2022 fuera de US\$ 109,3 millones, lo que se compara positivamente con US\$ 24,5 millones del mismo periodo de 2021.

La utilidad neta del tercer trimestre fue US\$ 12,9 millones, muy favorable si se compara con US\$ 6,4 millones del 3T 2021. Así, el resultado acumulado de 2022 fue de US\$ 43,2 millones, comparado positivamente con la pérdida de US\$ 2 millones del año anterior.

Respecto del precio de venta del Salmón Atlántico, el principal producto de la Compañía, su precio creció 32% en los primeros nueve meses, aunque sus costos al cosecharse estuvieron presionados por el alza en costos de alimentos y por inflación en otros servicios e insumos.

En Pesca los resultados también fueron positivos, con una utilidad de US\$ 17,8 millones explicados principalmente por la entrada en operación de la nueva planta de pescados congelados de Camanchaca Pesca Sur en Coronel, donde se invirtieron US\$ 30 millones y la que se inauguró en el primer trimestre de este año. Ésta permitió aumentar las ventas de jurel congelado, las que alcanzando 56 mil TM en los primeros nueve meses del año, cerca de 4 veces las de 2021. También



la operación se vio beneficiada por mayores precios de la harina y aceite de pescado, y los rendimientos extraordinarios en la producción de aceite.

Respecto de los resultados de las operaciones pesqueras en el norte de Chile, las capturas de anchoveta siguen muy inferiores a sus niveles históricos, y el recurso se ha ubicado muy cerca del borde costero dificultando su captura. Sin embargo, para mitigar estos problemas, la Compañía adoptó en 2021 un modelo híbrido de pesca colaborativa con los pescadores artesanales que sí pueden pescar cerca de la costa, y ha comprado a éstos casi la mitad de lo procesado en su planta de Iquique.

“Tanto los negocios pesqueros de la zona centro sur como el de Salmones, han tenido un mejor y buen desempeño durante el año, con lo que hemos podido fortalecer la posición de Camanchaca para enfrentar 2023, reduciendo en más de 40% su deuda neta, aun después de las importantes inversiones hechas en 2021 y 2022. Es más, si excluyéramos a Salmones Camanchaca, nuestra deuda neta alcanza solamente US\$ 16,3 millones, una reducción de US\$62 millones en 12 meses”, afirmó el gerente general Ricardo García Holtz.

En relación con el Hecho Esencial informado ayer, García indicó: “Grupo Bio Bio ejerció su opción que le fue dada por 99 años para vender su participación minoritaria de 30% de nuestra subsidiaria Camanchaca Pesca Sur S.A., ejercicio que no tendrá efectos en resultados, pero sí en la composición de cuentas del balance, pues genera una obligación de pago por las acciones la que se pagará en 5 años de acuerdo al pacto suscrito en 2011 cuando se produjo la fusión entre las operaciones pesqueras del sur de Camanchaca y Bio-Bio. Con la asesoría de un banco de inversión especialista, la Compañía determinó su precio de compra en US\$ 48 millones y a la fecha, dado que los precios informados por las partes defirieron en más de un 10%, según lo establecido en el Pacto de Accionistas, las partes están analizando de manera conjunta la forma de implementar el mecanismo de determinación del precio de ejercicio”.